

Luca Pröglhöf sichert sich vorzeitig den Titel

Luca Pröglhöf hat sich bei der Rallye Coeur de France vorzeitig den Titelgewinn im „ADAC Opel Electric Rally Cup“ gesichert. Beim vorletzten Wertungslauf im weltweit ersten elektrischen Rallye-Markenpokal genügte dem 25-jährige Österreicher mit Beifahrerin Christina Ettl rund um Vendome im Opel Corsa Rally Electric der zweite Platz. Den Sieg – ihren ersten – bei der Asphalt-Prüfung holten sich die Spanier Alex Espanol und Daniel Rivera de la Red.

Das Finale findet am dritten Oktober-Wochenende im Rahmen der Central European Rally statt, des zum zweiten Mal unter ADAC-Führung ausgetragenen Laufs zur Rallye-Weltmeisterschaft. Die Opel-Fahrer schlagen ihr Lager in Hauzenberg bei Passau auf.
(aum)

Bilder zum Artikel



Luca Pröghlöh und Co-Pilotin Christina Ettl sicherten sich mit dem zweiten Platz bei der Rallye Coeur de France vorzeitig den Titelgewinn im „ADAC Opel Electric Rally Cup 2024“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel



Luca Pröghlöh und Co-Pilotin Christina Ettl sicherten sich mit dem zweiten Platz bei der Rallye Coeur de France vorzeitig den Titelgewinn im „ADAC Opel Electric Rally Cup 2024“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel
